

## Le mot du président.

Chers amis.



## **Saison 2018 - 2019 c'est parti..**

Chers amis, mordus du billard, c'est une nouvelle saison qui débute. Notre équipe phare : la D1 au 3 bandes est à nouveau soutenue par notre sponsor ex : CetSI devenu xxxxxxxxxx. Les joueurs qui la compose sont : Eddy Merkcx et Eddy Leppens (belges) et Jean Reverchon et JC Roux. Une nouvelle équipe serait en passe d'être créée, une D2 toujours aux 3 bandes.

Les formations vont reprendre ainsi que les compétitions.

Au mois de novembre, (Date) l'Euroligue de 5 quilles se jouera au club de Morangis.. Il y aura besoin de volontaires bénévoles pour aider à l'organisation de cette superbe compétition qui restera dans les annales du club.